



# Unser 100. Schultag

Endlich - der 100. Schultag!

Am 21. Januar 2022 haben wir ihn gefeiert.



In bunt geschmückten Klassenräumen wurde ausprobiert, was es mit der Zahl 100 auf sich hat.

Für jede Station gab es 15 Minuten Zeit: Puzzles aus 100 Teilen zusammensetzen, 100 Buchstaben drucken, eine Figur aus 100 Büroklammern legen, eine Becherpyramide bauen, Ketten aus Loops fädeln und... und... und. Ein fröhliches Treiben herrschte im Haus und ein „Schade, schon zu Ende!“ zeigte, dass alle mit Spaß bei der Sache waren.

